

日之影小学校 地域ネットワーク会 広報誌

やまびこ

いよいよ、今年も冬到来！

24日（水）の2学期終業式まであと10日ほどになりました。朝晩の冷え込みが厳しくなり、周りもすっかりと冬景色になってきましたが、元気にお過ごしでしょうか。

右の写真は、12月の参観日の折に実施した「ハートフル集会」の様です。この集会は、友達のいいところを見つけ、それを相手に直接伝え合う集会です。人からほめてもらい、自分の言動に自信をもつ子どもがたくさんいました。



6年生は修学旅行！

【熊本県：遊園地：グリーンランド】



【佐賀県の吉野ヶ里歴史公園にて】



11月5日（水）～7日（金）にかけて、町内の6年生は修学旅行に行ってきました。長崎県や佐賀県などを主な見学地として、歴史や文化などを学ぶことができました。また、長崎市内では出島や大浦天主堂など歴史的に有名なところを巡る自主研修を行いました。他の学校の友達とも仲良く行動できたので大変良かったと思います。

やまびこトーク開催！「藤原誠さんの竹細工」



12月4日（木）に、本年度2回目の「やまびこトーク」を行いました。今回の講師は、高校通りの藤原誠さんでした。竹で編んだかごを見せていただいたり、竹とんぼを作る様子を見せてくださったりしました。藤原さんのお話子どもたちは引き込まれていました。あっという間の1時間でした。



ICTを活用した授業研究



タブレットをノート代わりに使う子どもたち



授業を見守る参観者

11月27日（木）、子どもたちが大型テレビやタブレットなどを使って学習する様子を、町議会議員や町教育委員の皆様や、先生方に見ていただきました。タブレットのいろいろな使い方が分かりました。



火災避難訓練

11月21日（木）、総務課の福川さん、女性消防団の谷川さん、武田消防の方の協力を得て、火災に備えた避難訓練を実施しました。子どもたちは、緊急放送にしたがって安全に迅速に避難することができました。



煙体験では、息苦しく周りが見えないことを実感しました。



お米を届けてもらいました！

10月29日（水）に稲刈りをして掛け干ししていた稲を脱穀して、粃を持ってきていただきました。指導者の山本哲也さんにはいろいろとお世話になりました。2俵の粃を目の前にして、5・6年生はとてもうれしそでした。



山本哲也さんと高学年